

NEWSPAPER

Kampung Pancasila, Miniatur Indonesia Ada di Kelurahan Bengkalis Kota Kecamatan Bengkalis

Yulistar - BENGKALIS.NEWS.PAPER.CO.ID

Mar 11, 2022 - 19:42



Gong peresmian kampung Pancasila kel Bengkalis kota okeh Dandim 0303 Bengkalis

BENGKALIS - Miniatur Indonesia ada di kelurahan Bengkalis kota yaitu Kampung Pancasila yang diinisiasi Kodim 0303 Bengkalis telah diresmikan di kelurahan

Bengkalis kota Kabupaten Bengkalis pada hari Jumat.(11/03).



Kegiatan launching ini dilaksanakan di jalan Pahlawan depan kantor Danramil 01 dan kantor kelurahan Bengkalis kota.

Dipilihnya Kelurahan Bengkalis Kota menjadi icon kampung Pancasila ada beberapa syarat adalah Keragaman suku ada Melayu, Tionghoa, Minang, Batak dan lainnya. Juga adat dan budaya suku bangsa, agama dan juga rumah ibadah semua agama saling berdampingan.

Komandan Kodim 0303/Bengkalis Letkol Inf Endik Yunia H memaparkan latarbelakang berawal untuk melestarikan dan nilai nilai Pancasila ideologi NKRI dan penerapan kehidupan sehari-hari di masyarakat.

" Toleransi dimasyarakat saat ini mulai luntur, Negara ini akan hancur karena dua, pertama dihilangkan budaya dan kedua sejarah nya. Indonesia dibangun dengan pondasi keragaman budaya, ras dan agama ini harus tetap dirawat agar NKRI tetap ada," kata Dandim 0303 Bengkalis.



Dikatakan Endik, untuk menumbuhkan nilai-nilai Pancasila di tengah-tengah masyarakat, pihaknya tengah menggalakkan program Kampung Pancasila di seluruh kelurahan dan desa yang menjadi wilayah hukum Kodim 0303 Bengkalis. Nantinya melalui perangkat yang ada di Koramil.

"Kampung Pancasila akan diisi dengan berbagai kegiatan. Dalam kegiatan itu, masyarakat akan kita edukasi tentang pentingnya Pancasila sebagai dasar dan ideologi negara. Tidak ada yang bisa menggantikan Pancasila, paham radikal tidak akan bisa menggoyahkan Pancasila," ucap Dandim 0303 Bengkalis.

Dikesempatan itu Kaban Kesbangpol Pemkab Bengkalis, Hermanto Baran mengapresiasi Dandim 0303 Bengkalis atas inisiasi diresmikan kampung Pancasila.

"Keberadaan kampung Pancasila strategis ditengah masyarakat multikultur, agama dan perbedaan harus dijaga dengan bingkai bhineka tunggal Ika. Sebelumnya Kelurahan kota menjadi kampung kerukunan dengan itu kelurahan Bengkalis kota menjadi model Keragaman," kata Hermanto Baran.

Layak kelurahan Bengkalis kota menjadi kelurahan lambang negara, pandangan hidup Indonesia." Kelurahan Bengkalis kota menjadi miniatur Indonesia dan merupakan contoh atau model bagi kelurahan dan desa lainnya," ujar Kaban Kesbangpol.

Kampung Pancasila diresmikan dengan pemukulan Gong oleh, Komandan Kodim 0303/Bengkalis Letkol Inf Endik Yunia H didampingi Mayor Arh Sudiyono dan dihadiri Bupati Bengkalis diwakili Kaban Kesbangpol H Hermanto Baran serta Porkofimda Bengkalis, tokoh masyarakat, pemuda, instansi pemerintah vertikal, bank bank dan juga siswa siswi seluruh tingkatan pendidikan ada di kelurahan Bengkalis kota, selanjutnya ditandatangani batu prasasti pancasila dan juga penandatanganan deklarasi.(yulistar)